

CELEBRAN XXXIV ANIVERSARIO DEL DEPARTAMENTO DE SALUD MENTAL DEL ADULTO Y GERONTE DEL HOSPITAL HERMILIO VALDIZÁN



Foto: HHV-RRPP

Junio de 2019/HHV-RRPPII.- Con motivo del XXXIV Aniversario del Departamento de Salud Mental del Adulto y Geronte del Hospital Hermilio Valdizán, se realizó una emotiva ceremonia en la cual el Dr. Ricardo Neyra expuso la reseña histórica del Departamento, recordando los inicios y al Dr. Humberto Rotondo por su entrega y compromiso, su cercanía con sus residentes y su misión de llevar calidad de vida a más personas.

La ceremonia fue presidida por el Jefe del Departamento de Salud Mental de Adulto y Geronte, Dr. Francisco Gutiérrez Abregu, quien estuvo acompañado de la Directora General, Dra. Gloria Cueva Vergara y la Directora Adjunta, Dra. Rosa Casanova Solimano, quienes disfrutaron de una serenata en honor a la celebración.





